

Jueves y viernes en el Liceo Luis Alberto Barrera

Más de 250 escolares serán parte de muestra musical

● Evento reemplazará este año al tradicional Festival Folklórico Estudiantil que no se pudo realizar por falta de recursos.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Este jueves y viernes, entre las 15 horas y 18 horas, en dependencias del Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera se desarrollará el inédito encuentro musical estudiantil “Magallanes en una canción”, evento que reemplazará por este año al tradicional Festival Folklórico Estudiantil que no se pudo realizar por falta de recursos y que el año anterior cumplió 30 años y que estuvo a cargo de la organización de la Cormupa.

Para esta ocasión, los 258 estudiantes que participarán, distribuidos en 38 grupos escolares, interpretarán canciones de recopilación regional y también se podrán presentar canciones inéditas.

Fernando Alarcón, presidente de la Agrupación de Profesores de Música de Magallanes, manifestó estar muy contento porque “hemos insistido desde que terminó el festival del año pasado que se mantenga esta tradición. Tenemos estudiantes de pre-kindergarten hasta cuarto medio con un talento impresionante que no debemos perder como sociedad”.

Participarán estudiantes de primer y segundo ciclo básico y también de enseñanza media. Cada grupo se podrá presentar en escena hasta con ocho integrantes.

Uno de los impulsores del evento, Enrique Esparza, agregó que esto “nos va a permitir fortalecer la idea de dar continuidad a un evento tan importante como el Festival Folklórico Estudiantil en la Patagonia, que en esta oportunidad no es el mismo evento pero sí es un encuen-



La invitación está hecha, con entrada gratuita para todo público.

tro que va a mantener vivo el espíritu participativo a los estudiantes”.

Para esta ocasión, participan en la organización el SLEP Magallanes, la

Seremi de las Culturas con la colaboración de la Seremi de Educación, la UMAG y la Agrupación de Profesores de Música de Magallanes.